

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. Oktober 2017

Herbstferienspiele 2017 – Viel Abwechslung und noch mehr Spaß

In der Zeit vom 17. bis 21. Oktober fanden auch in diesem Jahr wieder die Herbstferienspiele der Mühlheimer Jugendpflege statt. 40 begeisterte Kinder zwischen 8 und 13 Jahren waren an den fünf Tagen mit dem fünfköpfigen Betreuerteam zu Ganztagsausflügen unterwegs.

Nach der Kennenlernrunde am Montagvormittag und einem Spiel- und Erfahrungstag im Jugendzentrum, bei der natürlich auch die sportliche Seite nicht zu kurz kam, stand am Dienstag der erste Ausflugstag auf dem abwechslungsreichen Programm.

Ziel der Kids und ihres Betreuerteams war die Saalburg und der Hessenpark, wo die Jungen und Mädchen einen Einblick in das tägliche Leben der vergangenen Jahrhunderte gewinnen konnten.

Das nächste Ziel wurde am Mittwoch mit dem Reisebus ins Rebstockbad nach Frankfurt angesteuert. Dort waren natürlich die Wasserrutschen, das Wellenbad, sowie die Sprungtürme bei den Kindern sehr beliebt.

Der Donnerstag war wieder mit Workshops gefüllt, unter anderem standen gemeinsames Kochen, Schminken, an dem auch die Jungs teilnahmen, und die Kreativwerkstatt auf dem Tagesplan.

Den Abschluss bildete am Freitag der Ausflug zur Lochmühle in Wehrheim. Die Achterbahn und Kletterattraktionen waren neben dem Streichelzoo die Highlights des gelungenen Ausflugs.

Die nächsten Ferienspiele finden in den Osterferien (26.03.2018 bis 29.03.2018) statt. Es sind ab Anfang des nächsten Jahres Anmeldungen für die Osterferienspiele möglich. Das Anmeldeformular ist im Büro der Jugendpflege der Stadt Mühlheim, Rodaustraße 16, erhältlich. Die Jugendpflege ist montags bis donnerstags zwischen 9 und 13 Uhr telefonisch unter 06108 - 76915 erreichbar. Das Anmeldeformular ist ab Januar auch im Internet auf der Seite der Jugendpflege Mühlheim unter <http://www.muehlheim.de/jugendpflege-ferienspiele.html> zu finden.